

Pure Motion Company des TV Hemsbach erfolgreich: Luise Hackert erste Deutsche Meisterin

Vom 1. bis 3. Oktober fand in der Jahrhunderthalle in Spergau die TAF Deutsche Meisterschaft in Performing Arts statt. Darin finden sich die Kategorien Ballett, Showdance, Musical Dance und Contemporary Dance.

Endlich war es wieder soweit, dass die Pure Motion Company, die Ballett-Abteilung des TV Hemsbach an einem Wettkampf teilnehmen konnte. Ballettchefin Rachel Jackson und ihre Co-Trainerin Evelyn Rittler konnten ein Hauptklasse-Solo mit Luise Hackert und ein Kinder-Trio mit Chiara Graziadio, Momoko Heberlein und Monika Rittler für die Offene Deutsche Ballett Meisterschaft nominieren. Für alle vier Tänzerinnen war es die erste Teilnahme bei einer DM. Insgesamt waren über 1000 Tänzerinnen und Tänzer am Start. Das

Kinder-Trio kam mit ihrem Tanz zur Musik eines Streichquartetts von Joseph Haydn auf den unbeliebten vierten Platz. Doch für einen allerersten Start bei einem großen Wettbewerb und in einer starken Konkurrenz dürfen sie mit ihrer gezeigten Leistung sehr zufrieden sein. In der Kategorie Solo Erwachsene startete Luise Hackert für den TV Hemsbach. Ihre Darbietung eines Solos aus dem klassischen Repertoirestück „La Bayadere“ wurde von der internationalen Jury auf den ersten Platz gewertet. Freudestrahlend nahm sie ihre Urkunde als Deutsche Meisterin entgegen. Im nächsten Jahr möchte man wieder zeigen, dass in der Tanzabteilung des TV Hemsbach viel Wert auf sorgfältige Grundlagen des klassischen Balletts und passenden künstlerischen Ausdruck gelegt wird. (evy/pfr/red)



Luise Hackert (2. v.l.), Chiara Graziadio, Momoko Heberlein und Monika Rittler.

Foto: pr